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                                                               F R A G E S T U N D E 

an Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 
 

am 12.6.2014 
 
 
 
Betreff: Ostgürtel 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustachio!  
 
Durch die Berichterstattung über den Ostgürtel in Grazer Medien wurde 
die betroffene Bevölkerung sehr beunruhigt. Am 4. Juni dJ. gab es dazu 
eine Aktivbürgerversammlung mit rund 50 Betroffenen. 
Sie befürchten eine gewaltige Verschlechterung der Lebensqualität in 
ihrem Umfeld, welcher durch motorisierten Verkehr verursacht werden 
würde.  
 
Ziel muss es sein, die Lebensqualität der dort wohnenden Bevölkerung zu 
erhalten und sie bei Ihrem Wunsch zu unterstützen, dass das nächste 
Wohnumfeld frei von Durchzugsverkehr bleibt. 
Ein Fuss- und Radweg hingegen ist sehr erwünscht und würde auch in 
unser Zukunftsbild, in welches sich die Stadt entwickeln soll, sehr gut 
passen.  
 
Deshalb richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) 
Mario Eustacchio, folgende 
 

Frage: 
 
 
„Welche verkehrspolitischen Absichten verfolgen Sie zum Ostgürtel und 
gibt es dazu schon konkrete Überlegungen und Planungen seitens der 
zuständigen Abteilungen?“ 
 
 
 
 
 
 


